

Le processus de renouvellement lancé par le secrétaire général vise à rendre l'OEA plus efficace et plus souple. Mais une telle démarche ne saurait s'accomplir sans la participation et l'appui directs des membres. Il faudra nécessairement faire des choix difficiles, peut-être même des sacrifices. La conjoncture est particulièrement favorable à l'injection d'une vie et d'une vigueur nouvelles dans l'Organisation, sous la direction créatrice et énergique du secrétaire général Gaviria. Ne laissons pas les forces conjuguées de l'ambivalence et de l'absence de volonté politique nous faire perdre cette chance.

Merci, Madame la Présidente.